

Le Courrier du Loiret, 28 juin 2012

SERMAISES

La Marpa Les Alouettes inaugurée en fanfare

Vendredi 22 juin, les personnalités du département étaient nombreuses à avoir répondu à l'invitation de James Bruneau, maire de Sermaises.

Le programme prévoyait deux inaugurations, celle de la maison d'accueil rural pour personnes âgées (Marpa) et celle des nouveaux bâtiments administratifs.

Après la traditionnelle découpe du ruban au son de la batterie fanfare de Pithiviers, L'Alouette, les invités ont visité la Marpa elle aussi baptisée Les Alouettes.

L'aboutissement de dix ans de travail

James Bruneau a rappelé dans son discours que ce dossier était le fruit de dix années de travail. Il a été mené à bien avec le soutien de la MSA pour le concept, de Logem Loiret pour la maîtrise d'œuvre, de l'État, de la MSA, d'Agrica et du Sierp pour le financement.

D'un coût global de 2,3 millions d'euros, elle est ouverte depuis novembre 2011. Elle propose 23 appartements dont un aménagé pour deux personnes. Elle est actuellement occupée à 50 %.

Nous avons besoin de plus de temps

James Bruneau a rappelé qu'à l'origine de ces réalisations, il y avait la volonté des élus locaux d'anticiper et de travailler ensemble. Il a profité de cette occasion pour émettre le souhait de voir assouplir le projet de réforme territoriale : « Nous avons besoin de plus de temps pour bâtir ensemble un projet commun dans un périmètre pertinent et non pas nous obliger à nous entendre rapidement dans un périmètre défini par le nouveau schéma départemental notifié par le préfet en décembre dernier ».

Les invités découvrent les appartements de la Marpa aux côtés du maire, James Bruneau.



Les écoliers participent en chantant

Après avoir inauguré la Marpa Les Alouettes, les personnalités invitées se sont rendues devant les nouveaux bâtiments abritant la mairie, le siège de la communauté de communes du Plateau beauceron et du Sivom de Sermaises.

Pour l'inauguration, les écoliers de Sermaises ont chanté La Marseillaise. Ils avaient également réalisé une exposition sur la République et ses symboles. Ils ont d'ailleurs été très sensibles à la distribution des morceaux du ruban tricolore.

Était-il pertinent de faire un siège de communauté de communes alors qu'on parle de la réforme territoriale ? Cette question, Claude Ballade, le sous-préfet l'a posée publiquement au moment des discours avant d'y répondre par l'affirmative en comparant la forme du territoire envisagé par la future à celle de la Martinique.

Eric Dolligé, le président du conseil général du Loiret, a fait la distribution des morceaux du ruban tricolore aux enfants.



CHRISTIAN SIRET